

Arbeitsgemeinschaft für Pesso-Therapie (PBSP)

Gegründet wurde die Pesso-Arbeitsgemeinschaft im Frühjahr 2002 von niedergelassenen PsychotherapeutInnen, die die erste Münchner Weiterbildung in Pesso Boyden System Psychomotor bei Al Pesso und Lowijs Perquin absolviert haben. Mit ihrer Gründung hat sich die Arbeitsgemeinschaft ***folgende Ziele gesetzt:***

- ✓ Aufbau einer Homepage zu PBSP in Deutschland.
- ✓ Vernetzung niedergelassener Psychotherapeuten, die Pesso-Therapie anbieten.
- ✓ Erarbeitung von Arbeitsmaterialien für niedergelassene Pesso-Therapeuten.
- ✓ Gezielte Öffentlichkeitsarbeit, um diese Therapieform bekannter zu machen.
- ✓ Hilfestellung für Klienten bei ihrer regionalen Therapieplatzsuche.
- ✓ Förderung der Fort- und Weiterbildung von Pesso-Therapie (PBSP)

Die Arbeitsgemeinschaft ist prinzipiell für alle KollegInnen offen, die über eine Weiterbildung in PBSP verfügen, bzw. sich in Weiterbildung befinden.

Homepage der AG: pesso-therapie.de

Diese deutschsprachige Homepage der Arbeitsgemeinschaft zur Pesso-Therapie wurde aufgebaut mit dem Ziel, sie als vernetzende Informationsplattform auf den deutschsprachigen Raum auszuweiten. Sie ist in mehrere Rubriken untergliedert:

- ***Arbeitsgemeinschaft für Pesso-Therapie (Überblick)***
- ***Pesso-Therapie (Infos zu den Gründern Albert Pesso und Diane Boyden-Pesso)***
- ***Therapeutensuche***
- ***Gruppenangebote***
- ***Veranstaltungen***
- ***Weiterbildung***
- ***Downloads***
- ***Medien usw.***

Therapeutensuche:

Auf dieser Unterseite ist es möglich regional nach Praxen zu suchen, die Pesso-Therapie anbieten. Eingetragene Kolleginnen können hier ihre Praxis vorstellen und Patienten in ihrer Re-

gion nach Pessso-Angeboten suchen. Eintragen können sich alle KollegInnen, die eine Weiterbildung in Pessso-Therapie (PBSP) abgeschlossen haben, bzw. sich noch in Weiterbildung befinden und bereits die Therapieform für KlientInnen anbieten. Für einen Eintrag auf der Homepage wenden Sie sich bitte per Mail an Marion Swiergot: mail@medienbureau.cc

Weiterbildung:

Wird im Münchener Raum von der Kirinus-Akademie angeboten (kirinus.de)

Im Osnabrücker Raum vom Institut von Michael Bachg (albert-pesso-institut.de) und im Heidelberger Raum von Barbara Fischer-Bartelmann (pesso-therapie.com).

Inhaltliche Betreuung:

Die organisatorische Betreuung und digitale Umsetzung der Homepage erfolgt durch Marion Swiergot; im Hintergrund steht Leonhard Schrenker noch für die inhaltliche Betreuung zur Verfügung. Es wäre schön, wenn sich demnächst eine jüngere KollegIn dafür finden würde.

Leonhard Schrenker am 27.06.2023